

## **Telegramm zur 50. Kirchenratssitzung vom 13. Januar 2015**

### **Protokolle**

Das Protokoll und der Kurzbericht der Sitzung vom 9.12.2014 wurden mit kleinen Änderungen genehmigt.

### **Gemeinsame Sitzung mit der ERK am 26. Januar 2015**

Der Kirchenrat tagt am 26.01. gemeinsam mit der ERK. Gemeinsame Themen werden sein: Bauprojekte im Hirzbrunnenquartier (der ERK), Fortführung der Arbeit des PIWi, weitere Unterstützung der Beratungsstelle für Asylsuchende und Ideen zur Neuorganisation von Synode und Kommissionen.

### **Ressort Seelsorge**

Die weitere Unterbringung der Pfarrei Sacre Coeur wird mit Bischofsvikar und Pfarreirat geprüft. Das neue pastorale Konzept zur Fachstelle wird zur Kenntnis genommen. Mit diesem Konzept wird der neue Vertrag für die Fachstelle zwischen den Kantonalkirchen BL und BS ausgearbeitet. Das von der Kunstkommission neu erworbene Kunstwerk des Künstlers Lee Jaehyo wird zunächst in der Clara Kirche zu sehen sein und dann von Kirche zu Kirche wandern. Vernissage ist am 12. April um 9.30 Uhr.

### **Ressort Jugend und Katechese**

Der Oekmodula Vertrag steht kurz vor dem Abschluss. Ein Kooperationsvertrag zu gemeinsamer kirchlicher Jugendarbeit wird erarbeitet.

### **Ressort Bau**

Die nächsten Schritte beim Projekt St. Christophorus werden geplant. Zur Revision des Turms von St. Marien wird ein Auftrag zur Planung und Ausführungsüberwachung vergeben.

Basel, 21. Januar 2015  
Matthias M. Schmitz  
Juristischer Mitarbeiter  
Kirchenratssekretariat  
Tel. 061 690 94 45  
[kontakt@rkk-bs.ch](mailto:kontakt@rkk-bs.ch)